



ふくいく通信

令和4年 11月号
発行 医療法人大誠会
グループホーム馥郁

昭和天皇が愛した木

施設長 鶴原 里志

私たちの周りにある落葉樹は冬の寒さと乾燥から身を守るために秋には葉を落とし、活動を停止します。私の家には、この落葉樹の仲間「メタセコイア」（和名：あけぼのすぎ）という木が1本立っていて、毎年この時期には、明るい緑色から黄褐色に紅葉した後、落葉します。

昭和62年1月13日の“歌会始”において、昭和天皇がお詠みになったお歌があります。この年のお題は「木」でした。

「わが國のたちなほり來し年々に あけぼのすぎの木はのびにけり」

無数にある木々の中から、「あけぼのすぎ」をお選びになった昭和天皇。時は、昭和62年からわかるように、昭和天皇が健やかなお姿をみせられた最後の歌会始でした。昭和天皇はこの「メタセコイア」をこよなく愛したことで有名で、和名にかけ、戦後の荒廃から立ち直り、高度経済成長を遂げた日本を、「あけぼのすぎ」に例えられと言われています。毎日、私が目にしていた庭の木にもこうした深い想いが存在していることに感慨深いものを感じました。ちなみに「メタセコイア」の花言葉は、「平和」です。ただ単に愛できるだけのおおきな木ではなく、戦後日本を象徴する木として、ますます感謝と愛情が湧いた秋の出来事でした。



メタセコイア並木（滋賀県）



昭和天皇（皇居内）

令和4年 11月号
発行 医療法人大誠会
グループホーム馥郁



ふくいく誕生会

令和4年9月誕生会



84歳



お知らせ

面会制限緩和中

10/11より
対面での面会を再開して
おります。利用者様お一人
につき15分となっておりま
すので宜しくお願ひ致します。

インフルエンザ予防接種

11月から順次
インフルエンザ予防接種を
実施して参ります。



馥郁における実施数行事及び予定行事

《実施》

- 9月 夏祭り
- 運営推進会議
- 火災避難訓練（夜間想定）
- 誕生会

- 10月 ふくいく大運動会（感謝祭）

《予定》

- 11月 運営推進会議
- 馥郁環境整備
- 衣替え

- 12月 クリスマス会
- 忘年会



☆入居者状況☆

（令和4年10月末現在）

男性 4名
女性 14名

☆要介護状況☆

介護1	・	・	5名
介護2	・	・	5名
介護3	・	・	5名
介護4	・	・	1名
介護5	・	・	2名



ユニット郁郁



得点表

白組 みなさん	373
ぐくろうさま	596



パンくい競争・借り物競争



ピン倒し

令和4年10月26日



お宝引き

運動会弁当

感染対策の為、今回の運動会は各ユニット
毎に運動会を計画。秋晴れのもと室内では
ありますが、賑やかに開催しました。

ユニット複数



運動会弁当



令和4年10月26日

選手宣誓



風船バレー



スリッパとばし



パン食い競争

宝引き

感染対策の為、今回の運動会は各ユニット毎に運動会を計画。秋晴れのもと室内ではありますが、賑やかに開催しました。